
DISCURSO DO PRESIDENTE ANTONIO TREMARIN - CINQUENTENÁRIO DA AABB GRAMADO/CANELA 

Convido aqui ao palco, para ficar junto comigo, os vice-presidentes do Clube: Viviana, Fioreze, Volmir e 

Everton e o Presidente do Conselho Fiscal, Jarbas Fassbinder. 

Primeiramente agradeço a todos vocês e principalmente ao Fioreze que nos últimos dias se debruçou 

sobre este evento; 

- Primeiramente quero saudar aos nossos sócios fundadores aqui presentes e aos que não puderam vir 

também.  

- Saúdo também aos ex-dirigentes, presentes ou não, que trouxeram este clube até o presente 

momento. Tenham a certeza de que suas decisões e atitudes foram muito valiosas para o clube chegar 

até este momento com muita vitalidade; 

- Quero cumprimentar, de uma forma muito especial, a você associado, motivo de nossa existência que 

não nos abandonou nestes momentos de dificuldade que recentemente atravessamos. Vocês são o 

único motivo de nós estarmos aqui hoje. Uma saudação especial ao Dr. Sérgio Padilha, o mais recente 

associado do Clube. Associou hoje a tarde. 

 

- Saúdo aqui, o amigo e Vice-prefeito, Luia Barbacovi e em seu nome, saúdo aos secretários, Lucas, e 

Ike e aproveito para agradecer a parceria entre a nossa AABB e o poder público Municipal; 

 

- Saúdo e agradeço a presença do Presidente da Câmara de Vereadores de Gramado, Renan Sartori e 

do Vereador Joel Reis. 

 

- Quero saudar o Rafael Leite, vice-presidente Financeiro da FENABB e em nome dele, saudar a todos 

os dirigentes abebeanos aqui presentes. Aproveito este momento ímpar de aqui em público agradecer 

a magnitude de consideração que a FENABB tem para com a nossa AABB. 

- Saúdo o Herbert, gerente do Banco do Brasil de Canela, juntamente com o Alessandro, gerente do 

Banco do Brasil de Gramado que por problemas de saúde, não pode se fazer presente e aproveito a 

oportunidade de agradecer a parceria existente entre o Banco e o sistema AABB deste país. Este banco, 

possui vinculado a ele, a maior rede de clubes do mundo, mais 1.000 AABBs espalhadas por este país; 

- Quero saudar a Loreni Senger, presidente da AAFBB, juntamente com seu representante Estadual, 

Jaime Mayer. A Associação sempre parceira do sistema AABB e que estão copatrocinando este evento. 

Loreni que é gaúcha, juntamente com o Jaime, sejam sempre benvindos a nossa AABB; 

- Ao amigo Kedson Macedo, Diretor Executivo da Cooperforte, juntamente com o Mirto Zeni que é o 

Gerente Estadual e copatrocinadores deste evento. Ambos são apoiadores de nossos projetos da Lei de 

Incentivo ao Esportes. Gratidão a Cooperforte pela parceria com o sistema. 

- Um agradecimento especial ao SEGASP, através de seu diretor Mauro Lovalho, que não pode se fazer 

presente, também copatrocinador deste evento; 

 



Caro Márcio Souza, que sempre atende o nosso chamado para colaborar com nossos projetos da Lei de 

Incentivo ao Esportes, somos muito gratos e honrados em receber a sua visita aqui na nossa AABB como 

diretor da PREVI, entidade esta, que anda junto com nossas entidades.  

- Ao nosso Consultor Regional, Carlomagno Goebel, amigo Mano. 

- Uma saudação e um agradecimento ao Capitão Lamartine Venzo, comandante da Bragada Militar de 

Gramado. Obrigado pela sua presença;  

Ao Sargento Jaques, representando a Tenente Marisa Richetti, Comandante do Corpo de Bombeiros de 

Gramado, nossa saudação e agradecimento pela parceria com a nossa AABB;  

- Saudação muito especial a minha querida amiga Joice Rocha e a sua sobrinha e arquiteta, Joana 

Rocha, responsáveis pela elaboração dos nossos projetos da Lei de Incentivo ao Esportes. Os clubes e 

em especial nossa AABB reverenciam vocês; 

- Ao Ramiro Moschen Benetti que não pode se fazer presente, mas aqui representado pelo seu pai, 

Gilnei, o nosso profundo e eterno agradecimento pelo valoroso apoio recebido por esta AABB, por dois 

anos seguidos, através da Lei de Incentivo ao Esportes. Favor transmitir ao Ramiro. 

- Um abraço muito carinhoso para a amiga Ana Zago, que presta consultoria ambiental a nosso clube. 

Ana, você foi, está sendo e vai ser muito importante para com nosso clube. O nosso eterno 

agradecimento; 

Agradecimento especial a JOMAT – Pré-Moldados que não pode se fazer presente hoje 

- Aos decoradores e amigos Balestro e PP. Somos agradecidos imensamente pelo serviço prestado 

gratuitamente na reforma de nossa sede social; 

- Ao Márcio e Marcelo, dirigentes da G2NET SUL. Nestes momentos a nossa parceria fica ainda mais 

fortalecida. Sua presença nos envaidece. 

- Saúdo e agradeço ao Dr. Bruno, jurídico das AABBs de Nosso Estado; 

- Saúdo e agradeço ao Nilo Wagner, diretor do SISTEMA GOLD, Tecnologia em Fechamento de 

Ambientes; 

- Embora ausente não posso deixar de mencionar e agradecer ao ENGENHEIRO Sandro Bazzan pela 

valorosa ajuda que nos proporciona em nossas obras; 

- Ao Luis Antonio, diretor da SUSTENTA – Gestão Estratégica, inovação e Treinamento, nossas sudações 

pela grande assessoria que nos presta. Obrigado Luis Antônio. 

- Embora ausente, agradeço ao Sr. Alex Segalla, diretor da SEGALLAS ALIMENTOS pela recente parceria 

firmada com nossa AABB; 

- Ao amigo Marcelo da PET SHOP – Bichos da Serra, juntamente com o MERCADO STHAL, aqui 

representado pelo seu diretor e amigo, Ninoia, nosso fraterno abraço; 

- Um abraço aos diretores da AVENIDA TINTAS e da TOMAZELLI Engenharia e Projetos que não 

puderam se fazer presentes; 

- Uma saudação aos irmão Leandro e Lisandro do RESTAURANTE GIRASSOL, que prestam serviço de 

economato em nosso clube; 



Aos nossos colaboradores, Silvana, Lucimara e Cassiano, a nossa saudação e nosso apreço; 

A lista é infindável.  

Minhas senhoras e meus senhores. 

Naturalmente, as nossas primeiras palavras só podiam mesmo ser de agradecimento. Hoje é dia de 

festa e é assim que vamos nos portar nesta nossa fala. 

Uma palavra de afeto também para aqueles que não estão mais entre nós, ou que não puderam vir 

por questões de saúde ou motivos inadiáveis e que nos dirigiram palavras afetuosas, de estímulo e de 

um grande amor ou respeito ao nosso clube. 

É, portanto, motivo de orgulho e de muita emoção, poder testemunhar isso e ser um dos líderes deste 

clube nessa circunstância. Temos consciência que essa entrega e amor a esta causa, por tantas pessoas 

dos mais diversos quadrantes, nos atribui uma responsabilidade maior de honrar os normativos, a 

Bandeira e a missão estratégica da AABB. 

  

Caro Luia 

 

A AABB Gramado/Canela comemorou no último dia 24, 50 anos de existência. Foi num dia de semana 

por isso que a festa de comemoração está sendo realizada hoje.  

Fizemo-lo porque também entendemos que meio século de vida de uma instituição não se comemora 

apenas no dia do seu aniversário, mas nessa semana, nesse mês e nesse ano. 

No nosso entender, não é apenas a AABB que está de parabéns por estes 50 anos. A par do clube 

anfitrião, estão de parabéns a sua comunidade associativa, os abebeanos. 

Não quisemos, e nem seria sensato deixar passar esta importante data sem que a assinalássemos com 

a importância acrescida que ela merece. 

Tínhamos a obrigação moral de hoje reunir a comunidade associativa e com esta festa homenagear os 

mais variados atores que por aqui passaram ou estão passando. 

 Aqui destacamos os cinco já homenageados pelo protocolo e que participaram na fundação deste clube 

e até hoje, ainda continuam sócios: Ilene Noel, Iris Witmann, Lauro Zinke, Roque Moschen e Roque 

Silva. 

Também vai aqui um agradecimento muito especial aos nossos familiares que muitas e muitas vezes 

privam de nosso convívio por motivos clubísticos. Aqui, quero simbolizar como exemplo, minha esposa 

Iracema, Minhas filhas Laura e Gabriela e minhas netas, Paulinha, Olívia e Juju e em nome delas, 

agradecer e homenagear a cada mulher, cada filho, neto pela sua cumplicidade de sempre. 

 

 Minhas senhoras e meus senhores: 

 



Cinquenta anos não são 50 horas, nem 50 dias. É muito tempo. Num período tão longo, couberam 

imensos momentos, uns de felicidade, outros de adversidade, porém, não temos qualquer dúvida de 

que, os que nos antecederam, fizeram o melhor que podiam e que sabiam. 

Estes 50 anos representam um patrimônio histórico considerável, razão que levou a atual Diretoria a 

lançar alguns projetos durante este ano especial e vamos citar alguns deles: 

 

- Além deste evento, vamos sediar a Jornada Estadual de AABBs no final de setembro, onde teremos 

aproximadamente 50 AABBs aqui nas nossas Cidades disputando 18 modalidades esportivas com 

aproximadamente 1.000 atletas; 

 

- Estamos construindo um novo pavilhão que terá um mix de esportes, entre ele uma cancha de bochas 

acarpetada e com espaço gourmet, 

 

- Estamos ultimando a parte burocrática para a cobertura de 2 quadras de areia; 

 

- Também ultimando a burocracia para a construção de uma pista de caminhada de 500 m; 

 

- Até 31 de dezembro, estamos finalizando a captação de recursos da Lei de Incentivo ao Esportes para 

a troca de grama sintética, entre outros. 

Minhas senhores e meus senhores: 

Nossa missão aqui, como dirigentes deste clube é deixar o mundo um pouco melhor do que o 

encontramos – eu acredito que esta também, seja a missão pessoal de cada um de vocês; 

 Caro Norli e Ike, dirigentes do Esporte Clube Serrano e da Recreio Gramadenses, 

Devemos apelar a todos e a cada um dos nossos munícipes para que apoiem a todos os nossos clubes, 

ajudando à sua manutenção, à sua dinâmica e ao seu desenvolvimento, cientes de que essa ação será 

sempre em prol das comunidades e da nossa gente. Temos consciência de que os clubes são parceiros 

importantes das famílias, da escola, das autarquias e da comunidade. Por isso, o Clube assume-se como 

um legado que a todos diz respeito. 

Festejemos hoje, aqui, com alegria, os primeiros 50 anos de existência, fazendo votos que os mais novos 

que aqui se encontram, daqui a 50 anos voltem a reunir a comunidade associativa para festejar o 

Centenário. 

 E se por acaso ainda estivermos por aqui, eu já bem velhinho, com 118 anos, que nos deem o prazer 

de ver que o testemunho vai passando e que a comunidade vai perpetuando o nosso clube. 

Que venham muitos mais anos a nossa AABB, sempre na demanda de promover o bem-estar na nossa 

gente e da nossa Terra! 

 

Viva a AABB. Muito Obrigado. 


